

「魅力ある学校」づくり 通信



この通信は、庄内地域における「魅力ある学校」づくりの検討状況を地域や保護者のみなさまへお知らせするために発行しています。本号では、(仮称)南校の校名と校歌についてお伝えします。

(仮称)南校の校名案に

「豊中市立庄内よつば学園」



を選定しました!

(仮称)南校の校名は、令和 5 年(2023 年)1~2 月に、市内在住者・在勤者・在学者・庄内地域の小中学校に在学経験がある方を対象に公募し、計 718 件の回答をいただきました。この公募結果から(仮称)南校校区の生徒会が中心となった校名選定委員会での検討を経て、豊中市教育委員会において「豊中市立庄内よつば学園」を選定しました。

✿ 校名案の理由や思い ✿

- ◇ よつばのクローバーは「幸せの象徴」で、願い事が叶うと言われているから
- ◇ 皆が思いやり、助け合い、楽しく過ごせるように
- ◇ 4 校の様々な人が集まった学校で、みんなと遊んだり触れ合ったりして交流して、みんなが幸せになってほしい



(仮称)庄内よつば学園 完成予想図

また、教育委員会会議において、公募の中で多くの方が庄内をつけるべきと回答されたこと、庄内さくら学園との整合を図るべきとの考えから、「庄内」を冠することとなりました。



正式決定は、市議会での審議を経てからとなり、条例改正後の令和 6 年(2024 年)4 月を予定しております。そのため、4 月以降は「豊中市立庄内よつば学園」と称してまいります。それまでは(仮称)南校改め、(仮称)庄内よつば学園と称します。



(仮称)庄内よつば学園の校歌作成にむけて

(仮称)庄内よつば学園の校歌作曲を依頼しています西村由紀江さんによる学校ピアノコンサートが、校区内の3小1中で今年度行われています。

ピアノの演奏だけではなく、普段どこかで耳にしている日常の音をピアノで弾きそれが何かを当てるクイズコーナーや、ドレミしりとりをしてそれを即興で曲にするコーナー、西村さんが各学校の校歌を弾いて子どもたちに歌ってもらうなどのワークショップ形式のコンサートが行われ、子どもたちとふれあう機会を設け、校名案の思いをふまえた校歌作成にむけてイメージづくりを進めています。

(仮称)庄内よつば学園の校歌は、令和6年度(2024年度)末頃完成をめざしています。どんな校歌ができるのか、今からとても楽しみです！



✿ 西村由紀江さんのプロフィール ✿

豊中市出身。「101回目のプロポーズ」「子ぎつねヘレン」などドラマ・映画・CMなど数々の音楽を手掛けられており、年間60本を超えるコンサートで全国各地を訪れる傍ら、ライフワークとして「学校コンサート」や「病院コンサート」、そして被災地にピアノを届ける活動「Smile Piano 500」にも精力を注がれています。

また、豊中ストリートピアノプロジェクトによるコンサートにも出演され、令和2年12月25日には「豊中ストリートピアノプロジェクト親善大使」に就任されています。



豊中市 魅力ある学校



発行

豊中市教育委員会事務局 学校教育課 計画係
電話：06-6858-2705 FAX：06-6846-9649
E-mail：kyokeikaku@city.toyonaka.osaka.jp

